



## 本格的な夏を前に 心身共に健康に



関東地方は例年より早く梅雨に入り、気温が上昇して大気が不安定な日が続いています。人間の感情は、気候に影響されがちですが、生徒たちが穏やかに学校生活を送れるように、身の回りの環境整備を常に心がけています。この梅雨時も健康管理や衛生管理には、十分気をつけなければいけません。いつも以上に規則正しい生活や適度な運動を心がけ、心身ともに健康な状態を維持してほしいと考えています。昨年度は延期のため秋に実施した遠足は、今年度は5月に予定どおり実施でき、今月28日からの3年生の修学旅行も順調に事前学習が進んでいます。今後も充実した学習活動を展開できるよう励みます。

### 部活動「地区春季大会での活躍！」

5/13(金)～15(日)に地区春季大会が実施されました。県大会出場を決めたのは、ソフトテニス部(個人5位の安達育美さん・渡邊和夢さんペア)、剣道部(男子団体優勝・男子個人優勝の大貫心汰朗さん・準優勝の吉原悠翔さん)、卓球部(個人戦シングルス7位の岸裕翔さん)、サッカー部(優勝)、バスケットボール部(準優勝)の皆さんです。おめでとうございます。惜しくも県大会出場には届かなかった野球部(準優勝)も一生懸命頑張りました。

6/3(金)～5(日)にかけて実施された県大会でも、出場者は日光地区の代表として精一杯頑張りました。また、県大会から登場のホッケー部は、男女とも見事に優勝しました。夏の総合体育大会に向けて、各運動部とも練習に励み、春季大会以上に活躍することを期待しています。

### 生徒総会「主体的な生徒会活動」

令和4年度の生徒総会が5/27(金)に行われました。生徒会費予算案や生徒会・各専門委員会の年間活動計画等について審議し、承認されました。よりよい東原中にするため、生徒たちは日頃の生徒会活動に励んでいます。あいさつ運動の充実など、今後も東原中生の主体的な活動を見られるのが楽しみです。



### 1・2年生が遠足に行きました！

5/20(金)1年生は県内の益子・茂木方面、2年生は福島県の喜多方方面に遠足に行きました。

1年生は、益子町の「陶芸の森・長谷川陶苑」において益子焼の焼き物作りを体験し、茂木町の「モビリティリゾートもてぎ」において班別活動を行い、級友との仲をより深めることができました。



2年生は、福島県喜多方市内の「菅原町会館」において和食器への絵付け体験学習を行った後、班別活動を行いました。喜多方市内を散策しつつ、本場の喜多方ラーメンを美味しくいただくなど、楽しい旅行になったことと思います。



## 新体力テスト「自己記録の更新！」

6/1(水)に新体力テストを実施しました。屋内で上体起こし、握力、長座体前屈、反復横跳び、校庭で立ち幅跳び、ハンドボール投げ、50m走の測定を行いました。男子は校庭の種目から、女子は室内の種目からスタートしました。一人ひとりが自己記録の更新に向けて、一生懸命取り組みました。

心身の健康を保つために記録をめざして身体を動かすことは大切だと思います。暑い中でしたが、よくがんばりました。



## 7月の行事予定

- 1(金) 和太鼓東京打撃団ワークショップ(3年)
- 1(金)～2(土) 県春季水泳大会
- 4(月) 実力テスト②(3年)  
浴衣教室(1年) 部活なし
- 4(月)～21(木) 清掃週間
- 5(火) 租税教室(3年)
- 6(水) 部活動壮行会 部活あり
- 8(金)～9(土) 地区総合体育大会
- 11(月) 学級の日 部活なし
- 12(火) 少年の主張校内大会 悩み調査
- 13(水) 生徒会の日
- 14(木) オープンスクール・学年PTA
- 14(木)～21(木) 交通指導
- 15(金) 大掃除 ワックス塗布
- 19(火) 性に関する指導(3年)
- 21(木) 1学期終業式
- 22(金)～31(日) 県総合体育大会

## 学校評議員会

6/9(木)に第1回学校評議員会が行われました。

評議員さんには、学校の教育活動や地域での生徒の様子等見ていただき、本校の教育活動についてや学校と家庭・地域社会との望ましい連携の在り方等ご意見をいただきます。

1年間、よろしくお願いいたします。

〔令和4年度 学校評議員〕

伊澤 義則 様 佐伯 文郎 様 亀田 昌智 様  
福田 悦子 様 河合 宏志 様 大竹 幸子 様



## 地域教育協議会コーナー

6/9(木)に第1回地域教育協議会が行われました。

今年度の学校支援ボランティアの活動について確認しました。花壇の整備や図書整備の手伝いなど行う予定です。メールで保護者の皆さんにもお知らせしていきますので、興味のある方は気軽に参加してみてください。

〔令和4年度 地域教育協議会委員〕

大竹幸子 様 吉原幸洋 様 西川実華子 様 三橋将和 様



6/15(水) 14:00～  
ボランティアの皆さんで、  
マリーゴールドの苗を植えました。  
花が咲くのが楽しみです。  
お世話になりました。

